

## **VI. KESIMPULAN DAN SARAN**

### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil dari penelitian pada sejumlah responden mengenai perilaku yang menyebabkan anak jalanan melakukan seks bebas di Kota Bandar Lampung, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

Perilaku seks bebas di kalangan anak jalanan di Kota Bandar Lampung memprihatinkan karena hampir setengah dari sampel sudah melakukan hubungan badan. Cara mereka mendapatkan pasangan dalam melakukan seks bebas yaitu suka sama suka, karena faktor saling menguntungkan (minta perlindungan), atau dengan cara memaksa. Anak jalanan tidak begitu memperhatikan keamanan dalam melakukan seks bebas sehingga sebagian besar tidak menggunakan pengaman atau alat kontrasepsi pada saat berhubungan badan. Anak jalanan pada penelitian ini tidak pandang tempat dalam melakukan seks bebas, kebanyakan dari mereka melakukan di rumah kosong (46,2%). Beberapa faktor penyebab mereka melakukan seks bebas, yaitu termotivasi dari pertemanan, memperoleh perlindungan, sekedar kesenangan, dan rasa ingin tahu. Faktor lainnya yaitu dari kondisi ekonomi keluarga, keutuhan keluarga, tingkat pendidikan dari anak jalanan itu sendiri, dan pendidikan orangtua mereka.

## **B. Saran**

Sebaiknya anak jalanan tidak melakukan seks bebas dengan hanya berbekal pengetahuan seks yang hanya sekedarnya. Sebaiknya mereka mendapatkan pendidikan tentang kesehatan reproduksi yang baik, karena kebanyakan dari mereka tidak mengetahui tentang kesehatan reproduksi. Jika saja anak jalanan atau orang-orang yang melakukan seks bebas mengetahui bagaimana reproduksi yang baik, kemungkinan mereka tidak akan melakukan seks bebas secara sembarangan. Dengan begitu, kemungkinan anak jalanan untuk melakukan perilaku seks bebas dalam bentuk hubungan badan akan bisa ditahan, walaupun mereka terpaksa harus melakukan seks bebas, sebaiknya mereka lebih memperhatikan keamanan dalam melakukan perbuatan tersebut seperti menggunakan alat pengaman atau alat kontrasepsi. Kemudian sebaiknya anak jalanan membekali diri mereka dengan keterampilan-keterampilan yang mungkin suatu saat bisa mereka gunakan untuk mencari uang selain dari mengamen, menyemir sepatu, dan lain-lain.